
 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 8 GIUGNO 2002 

 
Si riunisce in data 8 giugno 2002 il Consiglio Direttivo ANFI, presso l’Albergo Catullo Via Del Lavoro a San 
Martino del Buon Albergo, Verona, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Ratifica CDN telefonici 

2. Segreteria: 

2.1. Ratifica nuovi Soci 

2.2. Sezioni Regionali: 

2.2.1. Situazione Campania 

2.2.2. Costituzione Sezione Marche: nomina fiduciario 

2.2.3. Situazione Sezione Umbria 

2.3. Gala ANFI 2003 

2.4. posta in arrivo 

2.5. posta in partenza 

3. Relazione Presidente e Vicepresidente Assemblea FIFe di Albufeira e relative comunicazioni ai Soci 

4. Tesoreria: 

4.1. firme autorizzate 

4.2. situazione di Cassa e recupero crediti 

4.3. applicazione nuovo regolamento Esposizioni 

5. Commissione LOI: approvazione Affissi 

6. Commissione Esposizioni: 

6.1. Ratifica esposizioni 

6.2. Deposito gabbie e accordi commerciali con Ditta Vicentini 

6.3. Nuove disposizioni in materia di gatti no-FIFe alle Expo ANFI alla luce di quanto emerso all’Assemblea 
FIFe di Albufeira 

7. Commissione Internet: situazione e proposte 

8. Commissione Stampa: 

8.1. Annuario e Agenda valutazione preventivi e tempi attuativi 

8.2. pubblicità: conferimento incarico e prezzi 



9. Commissione Giudici, Allievi Giudici e Stewards: comunicazioni e delibere 

Alle ore 10.20 il Consiglio si apre. Sono presenti: Mario Ottino, Dario Domancich, Sandra Ferrini, Marcella 
Flore, Flavia Capra, Costanza Daragiati. 

Si passa al primo punto all’Odg. 

1.a Si ratifica il CDN telefonico del 16/5/2002 (cambio data e sede Empoli/Scandicci 7 fav., 1 contrario 
Ottino, 1 non pervenuto Daragiati; socio 2001: 8 favorevoli e 1 non pervenuto Daragiati; autorizzazione 
prelievo 1.000 € al Presidente per meeting Albufeira 8 favorevoli 1 non pervenuto Daragiati). 

2.a Si ratificano i seguenti Soci pervenuti dalle Sezioni: Lombardia 15 eff., Lazio 6 eff., FVG 1 eff., Toscana, 1 
eff., Veneto 4 eff.. Si ratificano sub judice anche i seguenti Soci non ancora presi in carico dalle Sezioni: 
Emilia Romagna 5 eff., Lazio 1 eff., Liguria 1 eff. Lombardia 8 eff., Piemonte 8 eff. Puglia 1 eff. Toscana 4 eff. 
Umbria 2 eff. Veneto 3 eff. 1 ad. e Campania (non esiste ancora la Sezione) 3 eff. Il Socio Bovini Sonia passa 
da Socio Emilia Romagna a Veneto. 

2.b Il Segretario annuncia che i Referenti campani hanno ben lavorato e la Campania, avendo raggiunto il 
numero minimo di Soci necessario, invierà la domanda di costituzione della Sezione a giorni. Onde 
permettere di agevolare tale evento, il Segretario controllerà che dal punto di vista formale non vi siano 
irregolarità e poi farà un CDN telefonico per il riconoscimento ufficiale della ricostituita Sezione Campania. 

2.c Il Segretario comunica che all’Expo di Cerea è stato avvicinato dal sig. Cipollini delle Marche che assieme 
alla moglie, la Socia Oddi Giuseppina, si è detto disposto a tentare la costituzione della Sezione Marche. Il 
CDN nomina, quindi, proprio referente per le Marche la signora Oddi Giuseppina e dà disposizione al 
Segretario di scriverle per comunicarle un tanto oltre a fornire i tabulati con i Soci della Regione Marche al 
31/12/2001. 

2.d La Sezione Umbria dopo vari solleciti ha regolarizzato la propria posizione. Il CDN decide di scrivere 
comunque una lettera al Presidente e al Segretario della predetta Sezione auspicando per il futuro una 
collaborazione pari a quella delle altre Sezioni italiane. 

2.e Il Gala 2003 viene fissato per la data 12/13 aprile 2003 a Firenze e verrà sin da ora inserito nel 
calendario Esposizioni. Supervisore della manifestazione (non essendo organizzata in prima persona da un 
Consigliere) sarà la Signora Costanza Daragiati. 

Alle ore 11.05 esce il Presidente Mario Ottino. 

2.f Il Segretario espone al CDN tutta la posta inviata dal protocollo 40 al 64. Il CDN prende atto 

Alle ore 11.15 entra il Consigliere Kowalczuk. 

2.g Il Segretario illustra la posta non collegata alle Commissioni. Legge pertanto la lettera inviata dall’ing. 
Farinelli sullo stato dei lavori relativo al riconoscimento dalla quale si evince che la situazione è rimasta 
immutata a quella consolidata all’inizio del precedente mandato. Interviene il Consigliere Daragiati che 
sottolinea che si era in attesa dell’approvazione del Disciplinare del Gatto di Razza Pregiata. Il Segretario 
informa che il Disciplinare è pronto da tempo poiché ricalca la proposta ministeriale, salvo variazioni 
marginali. Durante la discussione rientra il Presidente Ottino che propone di portare a termine l’iter di 
approvazione del Disciplinare per poi riprendere i contatti con il Ministero accompagnato dall’Ing. Filippo 
Farinelli. Ove Lui fosse impossibilitato lo sostituirà, ovviamente, il Vicepresidente Kowalczuk. Esso sarà, 
quindi, oggetto di discussione nel prossimo CDN e successivamente lo si porterà all’Assemblea dei Delegati 
poiché di fatto esso completerà il nostro attuale Regolamento LOI. 

3.a Commissione Giudici, Allievi Giudici e Stewards: il CDN autorizza il Giudice Brambilla a sostenere 
l’esame della II categoria. 



3.b Si prende atto che la Giudice Loredana Fanelli ha sostenuto con successo l’esame della IV categoria ed è 
diventata Giudice All Bred all’Expo di Crema. Il CDN esprime le sue più sentite congratulazioni. 

3.c Si prende atto che la Giudice Bardelle ha dato il suo consenso alla propria cancellazione dalla lista dei 
Giudici per motivi familiari. 

4.a Commissione Internet: il Segretario legge una relazione della ditta Wadnet che suggerisce di attivare 
uno scambio banner per aumentare la visibilità del Sito. Il CDN approva all’unanimità lo scambio a titolo 
gratuito dei banner. 

5.a Tesoreria: Il CDN delibera di dare poteri di firma al Tesoriere Sandra Ferrini sui conti correnti bancari n. 
1937648 e n. 1289764 oltre che il ccp n. 33812108 ferme restando le altre firme autorizzate (Mario Ottino, 
Dario Domancich e Francesca Vasta). 

5.b Il CDN delibera di dare i poteri di firma al Segretario Nazionale Dario Domancich sul conto corrente n. 
2297360 e sul deposito titoli 18/2879617 legati al Fondo Indisponibile con firma disgiunta da quella del 
Presidente Mario Ottino. 

5.c Valutata la situazione di liquidità si delibera di effettuare alcuni rimborsi dando mandato al Segretario, 
che ne ha preso debita nota, di comunicarli alla Sede per il pagamento. 

5.d Si dà mandato al Tesoriere di procedere alla richiesta ai vari Comitati Expo di versare il deposito 
cauzionale secondo quanto previsto dal nuovo regolamento Esposizioni. Relativamente all’entrata in vigore 
del predetto regolamento si delibera che i Comitati ritenuti attivi sono tutti quelli che alla data dell’8 giugno 
2002 hanno condotto con successo un’expo internazionale. 

6.a Il Presidente e il vicepresidente relazionano il CDN sul Meeting Fife di Albufeira. Dopo una precisa 
esposizione richiamano l’attenzione su quanto comunicato in una mailing a firma del Presidente FIFe sulla 
possibilità dei membri di Stati membri di iscriversi in altri Stati della Fife. Onde chiarire quanto esposto e 
ricondurlo nelle giuste prospettive l’ANFI scriverà una lettera richiamando il Board Fife sulla correttezza 
formale e sostanziale della decisione presa oltre a non aver adeguatamente valutato le implicazioni 
finanziarie derivanti e sottolineando che in sede assembleare non era stata così esposta. 

Alle ore 15.20 esce il Consigliere Daragiati. 

7.a Commissione LOI: Si approvano gli affissi Marchisio/Bosticco (Piemonte) e Martelli (Emilia Romagna). Si 
autorizza l’estensione dell’Affisso Njord da Frida Brandi ad Anna Brandi 

7.b Con riferimento all’iscrizione di soggetti al LOI, dopo aver valutato il parere della segretaria del LOI non 
favorevole all’iniziativa, si delibera che a far tempo da oggi tutti i soggetti provenienti da Club o Federazioni 
riconosciuti dalle Associazioni facenti parte del World Congres e accompagnati da documentazione 
attestante la corretta genealogia vengano iscritti al LOI. Favorevoli Ottino, Kowalczuk, Flore, Capra, 
Domancich contraria Ferrini. 

8.a Commissione Esposizioni: si discute della richiesta avanzata dal Comitato di Trieste relativa 
all’organizzazione di un Seminario Fife. Il CDN decide che i relatori saranno Stephe Bruin e Gianfranco 
Mantovani oltre a un terzo relatore qualora la Fife lo richieda. L’Associazione si farà carico dei pasti dei 
relatori di giovedì e di venerdì a pranzo oltre al pernotto di giovedì notte. Sarà a carico dell’Associazione 
l’affitto della sala e il servizio di traduzione simultanea. Alla Commissione Giudici, Allievi Giudici e Steward il 
compito di coordinare i lavori. Il referente si attiverà per scrivere alla Fife il programma definitivo dopo aver 
conosciuto anche il nominativo del veterinario invitato. 

8.b Si prende visione di un preventivo per il trasporto gabbie inviato dalla Ditta Guerra di Verona. Poiché la 
ditta in questione offre tariffe per il trasporto gabbie migliori di quelle della Ditta Vicentini, oltre al fatto che 



si farebbe carico del deposito gratuito delle gabbie, il CDN dà mandato al Segretario di concludere la 
trattativa cercando di migliorare i prezzi delle tratte più lunghe. 

8c Sempre in merito a quanto discusso in sede di Meeting Fife e considerato quanto viene applicato dagli 
altri membri Fife, si delibera che anche i gatti non-Fife possano accedere agli altri punti di campionato oltre 
al CAC/CAP purché nel rispetto del Regolamento Esposizioni FIFe. I soggetti in questione dovranno 
dimostrare all’atto dell’iscrizione all’Expo di aver superato i precedenti step di campionato incluse le expo 
estere previste. Gli eventuali titoli conseguiti verranno riconosciuti al soggetto all’atto della richiesta di 
iscrizione, accompagnata dalla copia dei risultati, al nostro LOI. 

8.d Su richiesta del Comitato Daragiati/Farinelli Expo Rovigo si autorizza lo stesso ad allestire anche 
un’esposizione di animali esotici. 

9.a Il CDN decide di avviare il progetto Annuario avendo abbandonato la proposta dell’Agenda per 
l’impossibilità di coprire adeguatamente i costi. Quest’anno l’Annuario uscirà ancora con Quattrozampe. Si 
decide di aumentare la grammatura delle pagine e il loro numero complessivo da 64 a max 96. Si decide 
altresì di diminuire i prezzi praticati agli inserzionisti stabilendo: 

½ pagina 170 € 

1 pagina 340 € 

2 pagine 600 € 

il fotolito sarà gratuito. A tali prezzi va aggiunta l’Iva del 20% e per i non Soci i prezzi saranno maggiorati del 
20% come l’anno precedente. Si partirà con il progetto solo se si raggiungerà un budget di 26.500 €. 

I prezzi per tre uscite sul giornalino restano praticamente invariati: 

1 pagina 350 € 

½ pagina 200 € 

¼ pagina 125 € 

anche a questi va aggiunta l’Iva del 20%. 

Per le pagine acquistate dalle Ditte i prezzi al netto d’Iva, salvo accordi particolari, saranno: 

pagine interne 750 € 

II e III copertina 1.000 € 

IV di copertina 1.500 € 

Logo 1.500 € 

Per il Giornalino le pagine acquistate dalle Ditte saranno, al netto d’Iva, quelli dello scorso anno espressi in 
Euro. Si dà mandato al referente della Commissione stampa di attivarsi con i suoi collaboratori al fine di 
programmare i lavori. 

Avendo esaurito gli argomenti all’ODG il CDN si chiude alle ore 19.00 
 


